

*La brigade médicale cubaine au
Belize a commencé des
conférences scientifiques*



La Havane, 3 avr. (RHC) Une source diplomatique a communiqué ce lundi que la brigade médicale cubaine au Belize a commencé des conférences scientifiques régionales dédiées à la célébration du 60ème anniversaire de la collaboration sanitaire internationale de l'île caribéenne.

Le groupe de médecins antillais appelés Simón Bolívar et Ernesto Che Guevara ont réalisé leurs échanges respectifs, également à l'occasion de la célébration du 62e anniversaire de la Victoire de Playa Girón, a indiqué le message transmis à cette agence de presse.

Ces événements permettent d'exposer les principaux problèmes de santé publique des patients auxquels les collaborateurs cubains assistent et contribuent à élever leur niveau scientifique technique.

Au total, les professionnels en blanc ont présenté neuf travaux, cinq en mode libre et quatre affiches, en une journée entière pour faire valoir depuis ce territoire d'Amérique centrale le principe soulevé par le leader historique de la Révolution cubaine, le commandant Fidel Castro, de consolider notre nation en tant que pays d'hommes de science et de pensée.

Les collaborateurs cubains ont été rejoints par des médecins et des infirmières béliziens, dont certains sont diplômés du programme de bourses Cuba-Communauté des Caraïbes.

La cérémonie a été présidée par l'ambassadrice cubaine, María Caridad Balague, la docteure Perlita Aldana, présidente de l'Association médicale et dentaire du Belize (BMDA) et les autorités de santé publique béliziennes de l'Hôpital régional du Nord.

La collaboration entre Cuba et le Belize dans le domaine de la santé a débuté le 8 décembre 1990, et actuellement plus d'une centaine de collaborateurs fournissent leurs services sur place.

La brigade cubaine du Contingent international Henry Reeve de médecins spécialisés dans les situations de catastrophe et de graves épidémies a excellé dans l'endiguement de la pandémie de Covid-19.

Au début du mois de février de l'année dernière, le président cubain Miguel Díaz-Canel, lors d'une visite au Belize, a confirmé la volonté de son gouvernement de continuer à développer la coopération avec le Belize et de dynamiser les liens bilatéraux historiques.

Actuellement, 122 Cubains travaillent avec leurs frères et sœurs béliziens dans les domaines de la santé et du sport, a déclaré le président.

(Source Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/318616-la-brigade-medicale-cubaine-au-belize-a-commence-des-conferences-scientifiques>



Radio Habana Cuba